



[Portada](#)
[Canarias](#)
[Gran Canaria](#)
[Lanzarote](#)
[Tenerife](#)
[La Gomera](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sucesos](#)
[Sociedad](#)
[Ciencia](#)
[Deportes](#)
[Cultura](#)
[Salud](#)
[Solidaridad](#)
[Hemeroteca](#)

viernes, 17 de julio de 2009

Búsqueda

 Hoy Anterior
Usuario
[Entrar](#) - [Registro gratis](#)
GRAN CANARIA

El Cabildo de Gran Canaria anuncia que lanzará un fondo de capital riesgo de 7,5 millones para dinamizar la economía

La Sociedad de Promoción Económica de Gran Canaria (SPEGC), organismo dependiente del Cabildo, anunció hoy que lanzará un fondo de capital riesgo de 7,5 millones de euros para dinamizar la economía en la isla.

Así lo avanzó hoy el vicepresidente del Cabildo grancanario, Román Rodríguez, en la presentación de la página web de la SPEGC con un presupuesto de 7.000 euros, acompañado por el director gerente de esta entidad, Cosme García, y el técnico Carlos Díaz, para animar a empresarios y emprendedores, tanto de las islas como del extranjero, a invertir en Gran Canaria y acometer proyectos a pesar de la crisis económica.

Rodríguez resaltó que la SPEGC presentará en las próximas semanas tres "hitos": un fondo de capital riesgo que se va a lanzar con 7,5 millones de euros --la corporación insular aportará dos millones--, "el primero que se promueve desde instituciones públicas en la historia de la Comunidad Autónoma Canaria"; promover la Red Financia, un espacio de cooperación de entidades financieras para facilitar la financiación de proyectos innovadores; y el proyecto Tecnova, con una financiación de 3,4 millones para promover la emprendeduría tecnológica y la formación en este ámbito.

El también consejero de Transportes del Cabildo destacó que la institución ha "captado y dinamizado recursos que existen y que hasta ahora no estaban siendo aprovechadas". De hecho, en su opinión, el PP "tiene que estudiar más y tener un poco más de vergüenza a la hora de dar cifras", ante las críticas del portavoz popular en el Cabildo, Larry Álvarez, de que la corporación insular tiene "en los bancos", a fecha de 4 de marzo de 2009, un total de 432,3 millones de euros.

ATRAER INVERSIÓN EXTRANJERA

Por otro lado, Rodríguez subrayó que la SPEGC aborda el desarrollo del Plan de Competitividad y ha ideado la página web 'www.speg.org', con un formato "sencillo y accesible también en inglés".

Ello a fin de aportar información de interés y favorecer la inversión extranjera en Gran Canaria a través de un localizador de emplazamientos empresariales, además de que la página web cuenta con una oficina virtual para apoyar iniciativas empresariales, un apartado de noticias con información económica relevante sobre noticias o eventos, novedades y un buscador específico de ayudas e incentivos para proyectos empresariales, según explicó el director gerente de la SPEGC, Cosme García, que destacó que el objetivo de esta entidad es "fundamentalmente diversificar la economía de la isla".

La página contará, asimismo, entre otros servicios, con un mapa para que los extranjeros sepan localizar Gran Canaria y sus "atractivos y oportunidades", así como enlaces de interés a instituciones fiscales, organizaciones empresariales y entidades promotoras de suelo, entre otras.

[Versión imprimible](#)[Comentar](#)**0 comentarios****Opinión**

Juan Antonio Alonso

Velarde

OBHUMO[Comentar](#)

Leonor Jerez G.

¿EXPERTOS O

**ESPERPENTOS?**[Comentar](#)

José Fco.

Fernández Belda

FERMENTO DE**TODOS LOS****GUISOS**[Comentar](#)

Cristóbal D.

Peñate

LOS TOROS Y**LAS VACAS****FLACAS**[Comentar](#)

Jennifer Guerra

Hernández

DUDAS SOBRE EL**PGOU DE LAS PALMAS****DE GRAN CANARIA**[Comentar](#)

Victor Córcoba

Herrero

¿POR QUÉ ES**TAN****IMPORTANTE****INNOVAR?**[Comentar](#)

EDICION IMPRESA
 elindependiente
 de Canarias
 EN PDF

